

À l'est du soleil et à l'ouest de la lune.

Très loin dans les montagnes vivait un paysan très pauvre. Il travaillait du matin au soir, mais il n'avait pas toujours de quoi nourrir ses nombreux enfants. Mais, malgré sa pauvreté, tous ses enfants étaient beaux et en bonne santé, sa cadette surtout était très belle.

Un soir, alors que toute (1) famille était assise devant la cheminée, quelqu'un frappa (2) la fenêtre. Le paysan ouvrit la porte et vit (3) le seuil, un grand ours blanc.

- Je sais que (4) es très pauvre, paysan, dit l'ours blanc, mais si tu me donnes ta fille cadette pour épouse, tu seras très riche.

- Eh bien, dit le paysan, j'aimerais bien être riche, mais il faut que je consulte ma (5) afin de savoir si elle est d'accord. Reviens dans une semaine et je te donnerai sa réponse.

Quand (6) paysan présenta la demande de l'ours à sa fille, elle commença à pleurer et pleura longtemps. Mais par la suite elle se laissa persuader que, pour mettre fin à la pauvreté de sa famille, il lui fallait épouser (7) l'ours. Elle prépara un petit paquet et attendit l'arrivée de l'ours.

Quand l'ours blanc vint chercher la réponse, elle s'assit sans dire un mot sur son large dos et ils partirent tous les deux aussitôt.

(8) voyagèrent longtemps à travers montagnes et forêts. Au bout (9) quelques temps, ils arrivèrent devant une grande montagne. L' (10) frappa avec sa patte, la montagne s'ouvrit et...

D'après *Contes scandinaves. Milos Naby.*

tu - sur - à - la - le - fille - l' - ours - de - ils